

HASTIÈRE

Les Decaux à Waulsort

(<https://www.lavenir.net/regions/namur/hastiere>), - 28-10-2017 à 06:00 - M. M. - L'Avenir

Depuis la mi-octobre, et pour toute la saison hivernale (soit jusqu'au 16 avril 2018), une exposition intitulée Les Decaux à Waulsort est présentée au Waulsortium, au premier étage de la villa 1900.

Depuis pas moins de 110 ans, lorsque l'aieule décida d'acquérir une maison à Waulsort, la famille Decaux aime venir régulièrement s'y ressourcer.

Des liens étroits se sont tissés entre le village et cette famille, dont plusieurs membres sont unanimement reconnus comme des éminences dans leurs domaines respectifs.

Parmi eux, le plus célèbre est sans nul doute Alain Decaux, historien, écrivain, conteur, homme de radio et de télévision, et membre éminent de la vénérable Académie française jusqu'à son décès, en mars 2016.

Au travers de cette exposition, on pourra découvrir le lien privilégié qui unit Waulsort à cette illustre famille, et l'apport de celle-ci dans l'histoire du village.